

3/23 (日) 水戸ホーリーホック 震災復興・ホームタウンスペシャルマッチ

2014 Jリーグディビジョン2第4節、水戸ケーズデンキスタジアムで行われた水戸ホーリーホックVSファジアーノ岡山戦において、震災復興・ホームタウンスペシャルマッチが行われ、水戸ホーリーホックホームタウン（茨城町ほか水戸市など9市町村）と北茨城市の住民が無料招待されました。

また、この日は「ひぬ丸くん」や水戸市の「みとちゃん」、大洗町の「あらいつぺ」など各地のゆるキャラが集合し、来場者と一緒に写真をとるなどして会場の盛り上げに一役買いました。

約4700人が見守った試合の結果は、0-1で水戸ホーリーホックが惜しくも敗れました。



3/2 (日) スポーツ少年団指導 長年の功績に表彰状

水戸市内のホテルレイクビュー水戸で行われた、茨城県スポーツ少年団の創設50周年を祝う記念式典において、茨城町の三枝光郎さん（長岡スポーツ少年団）・吉成庸三さん（大戸サッカースポーツ少年団）・斉藤博史さん（涸沼サッカースポーツ少年団）に、長年に渡るスポーツ少年団活動の功績が認められ表彰状が贈られました。

式典に参加した三枝さんはサッカー指導歴28年の大ベテラン。「昔に比べ、子どもたちの数が減って大変ではあるが、功績が認められたのは励みになる。子どもたちに感謝しています。」と受賞の喜びを話してくれました。



3/24 (月) JA水戸ひぬま 野菜予冷施設竣工式

JA水戸ひぬま野菜予冷施設竣工式



JA水戸ひぬま営農資材センターでは、生産が増えている水菜などの軟弱野菜（痛みやすい野菜類）の出荷品質向上に対応するため、野菜の予冷施設（350㎡）を整備しました。この日関係者が集い実施された竣工式では、テープカットを行い新施設の完成を祝いました。

JA水戸の八木岡組合長は施設の完成にあたり「JA水戸ブランド力の向上を図る」と今後の意気込みを語りました。

3/16 (日) わくわくファミリーコンサート

小堤地区学習等供用施設において、「わくわくファミリーコンサート」が開催されました。

震災後の復興を祈念して始まったこのコンサートは、「とどけ復興のハーモニー」と題して開催しており、エレクトーンやギターの演奏、子どもたちによるハンドベルや手話ソングなどの発表がありました。また、昨年度初めて開講した町教養講座「子ども演劇講座」の受講生や、町教養講座から立ち上がった人形劇クラブ「かぐや姫」も加わり、にぎやかなコンサートとなりました。



3/14 (金) わいわい発表会

今回で6回目となる「わいわい発表会」がゆうゆう館において行われました。

この発表会では、「沢山の方々が子育て支援に関わっていることを知ってもらい、安心して子育てをして欲しい」と、ボランティア等による発表会や、身体測定・食の相談などが行われました。

発表会では、各団体とも趣向を凝らした歌や劇などを披露し、訪れた親子を楽しませました。



3/30 (日) 最新鋭小型消防ポンプ付積載車配備



茨城町消防団第一分団第3部（常井）と第2分団第4部（奥谷）に最新鋭の小型消防ポンプ付積載車が配備されました。

この日実施された交付式では、消防団員始め関係者が集い、車両の交付状を受け取った常井・奥谷の両部長は、「町民の安全・安心に努める」と決意を新たにしました。

交付された車両は、リモコン操作でポンプの積み下ろし作業をすることができ、緊急時の作業効率アップと消防団員の負担軽減を図っているほか、作業照明機器等がLEDランプになるなど、高性能かつ環境にも配慮した消防自動車になっています。

3/23 (日) 涸沼をきれいにする活動

網掛公園において午前9時より茨城町ネットワーク等連絡協議会（照沼一美会長）主催による涸沼周辺クリーン作戦が行われました。

クリーン作戦には網掛ボランティアの会、大涸沼漁協、茨城東高校、ひぬま高校生会、水と自然を守る会、イオンタウン水戸南、自然かんさつクラブ、町職員の合計76名が参加。網掛公園から海老沢方面に向かって、湖岸沿いを約1時間にわたって美化活動を行い、軽トラック2台分にもなるごみを集めました。



3/18 (火) 茨城大学生が桜を利用したまちづくりを提案 一さくらのまち、茨城町一

茨城町は、茨城大学人文学部と地域連携に関する協定を締結しています。この協定に基づき、茨城大学の都市計画論ゼミの板垣さん、岡本さん、佐藤さんが町内に点在する桜の名所を巡る観光ルートの提案をしました。

三人は町の花であり、「大戸の桜」や歌碑が残る「千貫桜」などで知られる桜に注目。桜の名所に加え、巨木や神社仏閣、史跡を巡る3つのウォーキングコースを作成しました。

町ではこの提案を受け、3つのコースのうち「さくら咲くサクコース」と名付けられた千貫桜・ポケットファームどきどき・大戸の桜などを巡るコースのウォーキング大会を4月6日に開催しました（表紙写真）。

